
Elevando
la fuerza productiva

Salón Simón Bolívar, Palacio de Miraflores, Caracas. Miércoles, 15 de mayo de 2019

Buenas tardes queridos compa-
triotas, queridas compatriotas, 

estamos hoy miércoles, 15 de mayo 
ya, la fecha suena bonita, miérco-
les 15 de mayo, la mitad del mes 
de mayo, mes de brillo, han llega-
do algunas lluvias ya en el mes de 
mayo, saludo a todo nuestro pue-
blo, Miércoles dedicado a la eco-
nomía productiva, empeñado en la 
economía productiva, hace una se-
mana estuvimos en La Placera, allá 
produciendo maíz y, bueno, conec-
tados con el mundo productivo de 
Venezuela, hoy miércoles producti-
vo estamos desde el Palacio de Mi-
raflores, junto al Vicepresidente de 
Economía, ministro de Industria, 
querido compañero Tareck El Ais-
sami, junto a nuestro querido com-
pañero, coronel, comandante revo-
lucionario, Wilmar Castro Soteldo, 

Ministro de Agricultura y Tierras,  
bueno, labrando todos los días, la-
borando todos los días, trabajando 
todos los días, estábamos escu-
chando ahorita, quiero comentarlo, 
hace unos minutos, una extraordi-
naria rueda de prensa que estaba 
dando nuestro embajador en la Or-
ganización de Naciones Unidas, en 
Nueva York, Samuel Moncada, el 
profesor Samuel Moncada.

Extraordinaria rueda de prensa, 
una clase magistral, una clase ma-
gistral de derecho público interna-
cional, de justicia internacional, de 
verdad internacional; allí estuvo di-
ciendo la verdad, la verdad sobre el 
ataque ilegal que viola todo el dere-
cho y las convenciones internacio-
nales de protección de embajadas y 
consulados por parte del gobierno 

de Estados Unidos contra la sede de 
nuestra embajada en Washington 
DC, verdaderamente un exabrup-
to, un exabrupto y el mundo tiene 
que tomar apuntes sobre el exa-
brupto de la violación en Washing-
ton, capital de los Estados Unidos 
de Norteamérica de la Convención 
de Viena, del derecho internacional 
de inviolabilidad e inmunidad ab-
soluta del espacio de las embajadas, 
como es el caso de la embajada de 
la República Bolivariana de Vene-
zuela en Washington, es inviolable, 
intocable; no puede ser tocada, no 
puede ser allanada, no puede ser 
tomada, ningún juez de los Estados 
Unidos puede ordenar su desalojo, 
no puede ordenar su desalojo, es te-
rritorio venezolano en los Estados 
Unidos, como lo es la embajada de 
los Estados Unidos en Caracas que 

es inviolable, intocable y nosotros 
respetamos escrupulosamente el 
derecho internacional.

Así que el profesor Samuel Mon-
cada ha hecho una denuncia en el 
propio corazón de la Organización 
de Naciones Unidas, y estamos 
llevando esta denuncia a todas las 
instancias internacionales, a todos 
los gobiernos del mundo que to-
men nota, que tomen apuntes, que 
vean la violación, cómo se expresa 
la desesperación, el  odio, la locu-
ra en que ha caído el gobierno de 
Estados Unidos contra la Repúbli-
ca Bolivariana de Venezuela, es una 
verdadera locura y así lo denuncio 
ante el mundo, debe respetarse la 
inmunidad y el espacio territorial 
de la embajada de Venezuela en 
Washington, es inviolable, es into-
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cable y debe ser respetada de ma-
nera inmediata por el gobierno de 
los Estados Unidos de Norteaméri-
ca. No se había visto tanta bajeza, 
aprovecho este comentario, no se 
había visto tanta bajeza, porque tú 
puedes tener diferencias encona-
das de gobierno a gobierno, pero 
hay cosas que son intocables y una 
es el derecho público internacio-
nal, que es el garante de la paz y 
la convivencia del mundo prácti-
camente durante siglos; ha habido 
países que han estado en guerra, en 
guerra, guerra militar, lanzándose 
bombas y tienen una embajada en 
la capital de su país y esa embajada 
es intocable, inviolable, sagrada.

“el espacio 

territorial de 

la embajada 

de Venezuela 

en Washington, 

es inviolable, 

es intocable y debe 

ser respetada de 

manera inmediata 

por el gobierno de 

los Estados Unidos 

de Norteamérica”.
El gobierno de Donald Trump 

ha violado el recinto de la emba-
jada de la República Bolivariana 
de Venezuela en Washington y es 
responsable a la luz del derecho 
internacional de una grave viola-
ción, no sólo legal sino moral; así 
que felicito al embajador Samuel 
Moncada, en la propia rueda de 
prensa llevó a un ciudadano esta-
dounidense, de los colectivos, quie-
ro saludar desde aquí, mandar mi 
abrazo de solidaridad, de apoyo, 
de respaldo, de agradecimiento a 
nombre del pueblo de Venezuela al 

colectivo de ciudadanos y ciudada-
nas estadounidenses protectores y 
defensores de la embajada de la Re-
pública Bolivariana de Venezuela 
en Washington, mil besos a ustedes 
por su valentía, heroicidad, por su 
conciencia, por el ejemplo que es-
tán dando a los Estados Unidos y 
al mundo; el pueblo de los Estados 
Unidos ahí está, los movimientos 
sociales, los movimientos feminis-
tas de LGTB, los movimientos afro 
estadounidenses, ahí están los vete-
ranos de guerra, allí están inclusi-
ve, ex funcionarios de la CIA, ve-
teranos de la CIA diciendo no a la 
guerra del petróleo y defendiendo 
el recinto de la embajada de Vene-
zuela en los Estados Unidos, que ha 
sido cedido legalmente, de acuerdo 
a las leyes internacionales y a las le-
yes de Estados Unidos, ha sido ce-
dido legalmente a este colectivo de 
ciudadanos y ciudadanas estadou-
nidenses, protectores que ocupan 
legalmente y protegen legalmente 
el recinto de la embajada de Vene-
zuela en los Estados Unidos, así es 
que estamos dando una batalla.

Todos los días estamos dando 
una batalla, dando ejemplos en la 
batalla, ejemplos morales, todos los 
días con valentía, hoy vi que fue el 
reverendo Jessie Jackson, estuvo al 
frente de la embajada, elevado su 
voz de dignidad y haciendo una 
denuncia el mundo Jessie Jackson, 
muchas gracias por esa demostra-
ción de valentía, de moral y,  bueno, 
el pueblo de Venezuela acompaña a 
los luchadores por la libertad de los 
Estados Unidos en su defensa de la 
embajada y en su defensa de la ver-
dad de Venezuela y en el clamor, el 
clamor hands off Venezuela, fuera 
las manos Trump, de Venezuela; 
fuera las manos imperialistas de 
Venezuela, así que estaba obser-
vando la rueda de prensa hace unos 
minutos, analizando, transmitida 
por Telesur, por Venezolana de Te-
levisión, creo que hay que darle la 
mayor difusión, ministro Jorge Ro-
dríguez; Jorge Rodríguez no está en 
Venezuela ahorita, bueno, se encar-
ga Jorge Márquez, Jorge Rodríguez 
está cumpliendo una misión en el 
exterior muy importante; usted se 
encarga, ministro Jorge Márquez.

Bueno, estamos en miércoles de 
actividad económica, compañeros, 

la actividad productiva y bien tem-
prano este año estamos empezando 
en el Plan Pernil 2019, una meta, 
una meta, elevar la producción de 
cochino venezolano y la producción 
de pernil al nivel récord, no vamos 
a importar más pernil, no vamos a 
importar más cochino, todo vamos 
a producirlo aquí y para muestra 
un botón, vamos a ver la jornada 
de reimpulso de la producción por-
cina nacional en el marco del Plan 
Pernil 2019, vamos a ver allá en Ta-
guanes, estado Cojedes, Tinaquillo, 
la cuna de la primera combatiente, 
Cilia Flores de Maduro, aquí está 
mi saludo a Cilia, bueno Cilita, en 
tu cuna, allí donde nació Cilia, en 
Tinaquillo, en el mero centro del 
llano venezolano vamos a ver, allá 
está Amílcar Navas, Presidente de 
la Empresa Mixta Socialista Porci-
nos del ALBA, a producir el pernil, 
a producir el cochino, a producir la 
proteína animal, adelante, miérco-
les productivo.

Presidente de la empresa 
Porcinos del ALBA, Amílcar Navas 
Ciudadano Presidente, saludos, nos 
encontramos en el estado Cojedes, 
Municipio Tinaquillo, Sector Tina-
quillo, Parroquia Los Manantiales, 
en la Granja Batalla de Taguanes, 
una granja perteneciente a la Em-
presa Mixta Socialista Porcinos 
del ALBA, hoy junto al equipo de 
Gobernación, aquí está nuestra go-
bernadora bolivariana, Margaud 
Godoy siguiendo sus instrucciones 
y las instrucciones del comandante 
Castro, estamos en la supervisión 
del Plan Pernil 2019, actualmente 
nos encontramos con una capaci-
dad instalada de 100 madres, una 
cela instalada de 2.800 animales que 
todos estarán distribuidos en lo que 
son los cuatro patas en los perniles 
para el Plan 2019, aquí nos encon-
tramos con la autoridad única Flor 
de Producción del Estado Cojedes, 
compañero Carlos Linares.

Autoridad única Flor de 
Producción del estado Cojedes, 
Carlos Linares Buenas tardes Pre-
sidente, saludo revolucionario an-
tiimperialista, un saludo a nuestro 
ministro Wilmar Castro Soteldo 
y a nuestra gobernadora invicta y 
productiva Margaud Godoy, aquí 
nos encontramos en el Municipio 
Tinaquillo inspeccionando y eva-

luando con nuestro compañero 
Amílcar, Presidente de Porcinos 
del ALBA, cómo ha ido levantando 
esta granja que hace unos días esta-
ba en un 40% su operatividad, hoy 
se encuentra ya en un 100%, y tam-
bién desde el estado Cojedes esta-
mos coadyuvando a ese Plan del 
2019, el pernil, también nos encon-
tramos con cien madres, estamos 
levantando más de 500 animales, 
estamos realizando una mesa de 
trabajo también, señor Presiden-
te, donde vamos hacer una alianza 
la Empresa Porcinos del ALBA y 
nuestra empresa Proteínas Cojedes 
para coadyuvar a ese Plan de Per-
nil 2019 que usted nos ha hecho el 
llamado en esta guerra brutal, esta 
guerra económica, la embestida 
que nos tiene el imperio para que a 
nuestro pueblo le llegue a su mesa 
nuestra proteína a un precio a bajo 
costo, un precio justo para que no 
se quede nadie sin comer en di-
ciembre del 2019.

Presidente de la empresa 
Porcinos del ALBA, Amílcar Navas 
Ciudadano Presidente, una vez 
más siguiendo sus indicaciones e 
instrucciones demostrando que la 
guerra económica es trabajando, 
no saboteando, desmontando toda 
esa agenda perversa que tiene el 
capitalismo, que tiene las naciones 
unidas en contra de nuestro pue-
blo, aquí está pues su equipo de 
frente, asumiendo todos los retos y 
produciendo para que nuestro pue-
blo salga adelante. ¡Leales siempre!

Asistentes ¡Traidores nunca!

Presidente Nicolás Maduro Así 
mismo es, el bloqueo económico, 
la persecución financiera, lo digo, 
lo reitero, lo ratifico y la guerra 
económica se vence con trabajo, 
con producción, con productivi-
dad, con alianza productiva entre 
los sectores del campo, pequeños, 
grandes, medianos, entre los secto-
res industriales pequeños, grandes, 
medianos, entre el capital mixto, 
el capital del Estado, las empresas 
socialistas, el capital privado, el ca-
pital nacional, el capital internacio-
nal, una gran alianza dinámica, de 
fuerza productiva, una gran alian-
za dinámica, de motores produc-
tivos, Vicepresidente Tareck, que 
vaya dando resultados, logrando 
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metas, tenemos una meta, el Plan 
Pernil 2019, tenemos que lograrla, 
estamos a tiempo; ministro Wil-
mar Castro Soteldo, hay que llamar 
a todos los productores, meterle 
los recursos que hay que meterle, 
el apoyo técnico, todo, el alimento 
para animales, el plan especial para 
producir alimentos para animales, 
hay que avanzar miércoles produc-
tivo, articular, articular las solucio-
nes, articular las respuestas.

“hay que llamar 
a todos los 
productores, 
meterle los recursos 
que hay que 
meterle, el apoyo 
técnico, todo, 
el alimento para 
animales, el plan 
especial para 
producir alimentos 
para animales”.

Fíjense ustedes, quiero mostrar-
les a ustedes lo que es el primer do-
cumento de síntesis de la jornada 
de debate para el plan de cambios 
y rectificación, Jornada Nacional 
de Diálogo y Acción y Propuestas 
Concretas, aquí tengo el primer 
documento y seguramente el fin 
de semana, estamos coordinando 
con los compañeros del Congre-
so Bolivariano de los Pueblos, del 
Gran Polo Patriótico, del PSUV, de 
los consejos comunales, de las co-
munas para aterrizar e ir a fondo 
en la propuesta del Plan Nacional 
de Cambios y Rectificación que 
quiero acelerar, que quiero tomar 
en mi mano, algunas cosas ya las 
estamos haciendo, ya hay otras que 
hay que hacerlas y hacerlas mejor, 
aquí están propuestas para mejorar 
los CLAP, para acabar con la co-
rrupción que hay, para combatir de 
frente la corrupción, para elevar la 
producción, la productividad, para 
relanzar con mayor efectividad y 
eficacia todas las misiones y gran-
des misiones; para lograr que todo 
se haga a través del Carnet de la Pa-
tria de manera transparente, todo, 
todo lograrlo completo, la distri-
bución de viviendas, la asignación 

de créditos, las asignaciones de los 
bonos como se está haciendo; todo 
se haga a través del Carnet de la 
Patria, aquí está el Plan Nacional 
de Cambios y Rectificación, voy a 
tomarlo con toda mi fuerza por-
que quiero encabezar los cambios, 
la renovación y la rectificación que 
necesita Venezuela y necesita la re-
volución yo personalmente seguir 
asumiéndola.

Aquí se exige, señores minis-
tros, miren, tomen en serio uste-
des, señora Vicepresidenta Ejecuti-
va, Delcy Rodríguez, se encuentra 
en el Zulia hoy en una gira junto a 
un grupo de ministros y ministras; 
queridas compañeras ministras, 
ministros, aquí el pueblo pide que 
los ministros se vayan a gobierno 
de calle, todos los días con una pro-
gramación eficiente, no se trata de ir 
por ir, ir por ir, voy y voy, listo, no, a 
cualquier lugar, no, ir con una pla-
nificación, con objetivos. En el caso 
de ustedes de Economía ir a gobier-
nos de calles para elevar la produc-
ción, estado por estado, rubro por 
rubro, con la Agenda Económica 
Bolivariana en la mano, para lograr 
la culminación de obras importan-

tes en el campo industrial, en el 
campo del turismo, en el campo de 
las obras públicas, ir a la calle con 
los ministros y las ministras, hacer 
gobierno de calle de calle perma-
nente, permanente; ustedes saben 
porque ustedes son hombres de 
calle, hombres de lucha, ustedes sa-
ben porque son ministros y minis-
tras revolucionarios, ustedes saben 
que ir a la calle es nuestro alimento, 
nuestro oxígeno, allí es donde uno 
encuentra la esencia, la fortaleza de 
la revolución bolivariana.

Aquí está, jornada de debates, 
de diálogo, acción y propuestas 
concretas, Plan de Cambios y Rec-
tificación vamos con todo, vamos 
cono todo. Bueno, ahora entonces 
vamos a pasar a este segundo pase, 
miércoles productivo, miércoles 
de economía productiva, aquí te-
nemos precisamente, en el estado 
Portuguesa, allá en Guanare, un 
saludo a todo el pueblo de Guana-
re, a todo el pueblo de Portuguesa, 
vamos hacer una inspección acti-
vadora de la Planta de Harina de 
Maíz Guanare, para allá envié al 
gobernador del estado Portuguesa, 
Rafael Calles y le doy el pase para 
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que le mostremos al pueblo la re-
activación de esta planta de harina 
de maíz, adelante compañero go-
bernador.

Gobernador del estado 
Portuguesa, Rafael Calles Saludos 
presidente Nicolás Maduro Moros, 
desde acá, desde el estado Por-
tuguesa, del Municipio Guanare. 
Aquí estamos conjuntamente con 
el pueblo de Portuguesa, este pue-
blo leal, este pueblo revolucionario 
que se ha dado cita acá en esta im-
portante planta de harina precoci-
da, harina que estaba a disposición 
para nuestro pueblo, una planta 
que hemos, en alianza estratégica 
con una empresa privada, la hemos 
puesto en funcionamiento y hemos 
logrado aumentar su capacidad de 
producción.

Esta es una planta que producía 
unas 7 toneladas diarias y se logró 
llegar a 30 toneladas diarias, ante-
riormente producía unas seis gan-
dolas y hoy en día produce más de 
30 gandolas  al mes. Así que esto 
que usted nos ha mandado aprecia-
do Presidente, de hacer este nuevo 
comienzo para nuestra patria, para 
nuestro mejor bienestar de nues-
tro pueblo y hacer alianzas estra-
tégicas para que nuestro pueblo 
logremos conjuntamente todo el 
pueblo vencer la guerra económi-
ca, esta guerra que nos ha hecho 
un daño terrible a nuestro pueblo 
y aquí estamos, en Portuguesa, fir-
mes como siempre, demostrando 
una vez más la gran capacidad de 
movilización de nuestro pueblo, la 
gran capacidad que tenemos para 
producir desde acá desde el estado 
Portuguesa y así que aquí estamos, 
conjuntamente con nuestros alcal-
des, con el comandante de la ZODI 
número 33, también con una de las 
trabajadoras, con el pueblo organi-
zado, con las UBCH, con los CLAP, 
con los consejos comunales.

Aquí estamos con una de las tra-
bajadoras que queremos que nos 
comente un poco sobre cómo ha 
sido esta alianza estratégica, esta es 
una trabajadora que tiene muchos 
años ya en esta planta, mucho an-
tes de que se hiciera la alianza es-
tratégica, pero que sea ella, Rosa 
Fernández, quien nos comente 
cómo ha sido el avance en los úl-

timos días y cómo ha venido usted 
desarrollando lo que tiene que ver 
con una de las mejores harinas del 
país, yo creo que está entre las me-
jores harinas del país y no que lo 
diga yo, sino es que lo dice nuestro 
pueblo, que la logrado probar y que 
ha logrado estar en los anaqueles 
también, aquí que Rosa Fernández, 
adelante, háblele a nuestro presi-
dente Nicolás Maduro Moros.

“Esta es una planta 

que producía unas 

7 toneladas diarias 

y se logró llegar 

a 30 toneladas 

diarias, 

anteriormente 

producía unas seis 

gandolas y hoy en 

día produce más 

de 30 gandolas  

al mes”.

Trabajadora de la planta de 
harina precocida, Rosa Fernández 
Buenas tardes Presidente, muy or-
gullosa de estar en esta alianza de la 
Gobernación del estado Portugue-
sa con una empresa privada, noso-
tros somos trabajadores aledaños a 
la zona y todos tenemos diez años 
ya de experiencia en esta planta y 
sacamos un producto de excelente 
calidad que puede competir con 
cualquier producto de esta catego-
ría en el mercado.

Es un producto que está en la 
mesa de cada venezolano de todos 
los portugueseños y nosotros todos 
los días tenemos el entusiasmo con 
este país, un compromiso inmenso 
con este país de seguir adelante y 
sacar a esta Venezuela adelante.

Gobernador del estado 
Portuguesa, Rafael Calles Bue-
no Presidente, como le decía Rosa 
Fernández, trabajadora con más de 
diez años en esta planta ahí está, 
una harina de calidad que estamos 
haciendo conjuntamente con nues-
tro pueblo; además ella vive aquí 
mismo, al frente de la planta, en el 
Barrio Santa María, donde vemos 
parte importante de sus habitantes 
acá y que hemos demostrado que 
juntos, como usted lo ha pedido, un 
solo gobierno con el pueblo, con los 
productores, con los empresarios, 
con los consejos comunales, con 
los CLAP lograr, sin duda, derrotar 
la guerra económica y de esta ma-
nera que nuestro país vaya  hacia 
la senda del progreso, del desarro-
llo y del bienestar de todo nuestro 
pueblo. Así que, bueno, Presidente, 
adelante Presidente.

Presidente Nicolás Maduro 
Gracias, saludo a Portuguesa, al 
gobernador Rafael Calles, queri-
do compañero, a las mujeres por-
tugueseñas trabajadoras, a todo 
ese pueblo trabajador, a la unión 
cívico-militar que está en todo, la 
unión cívico-militar está en todo, es 
impresionante de verdad, esto me 
emociona mucho ver a civiles y mi-
litares siempre en la producción, en 
el campo, en la calle, en el trabajo, 
en la salud; la Fuerza Armada Na-
cional Bolivariana, impresionante 
de verdad, una recuperada produ-
ciendo y cada vez hay que produ-
cir más, ahora, la clave, ministro 
de Agricultura, es que haya maíz 
para poder hacer harina de maíz, 
tenemos que elevar la producción 
de maíz amarillo, maíz blanco, te-
nemos que autoabastecernos, tene-
mos que lograrlo, es la forma cómo 
derrotamos el bloqueo económico 
produciendo maíz blanco, produ-
ciendo maíz amarillo, producien-
do arroz, soya, produciendo carne, 
produciendo huevos, producién-
dolo todo, vamos Venezuela a pro-
ducir, vamos queridos compatrio-
tas, vamos, sí se puede Venezuela, 
vamos a producir.

Es por nuestra Patria que lo 
hacemos, es la independencia del 
siglo xxi que es económica y es 
en paz, afortunadamente; la inde-
pendencia de nuestro Libertador, 
amado, querido, venerado Liber-

tador tuvo que ser por las armas, 
una guerra de 20 años de nuestro 
Libertador Simón Bolívar, a caballo 
recorrió todo un continente, con su 
espada libertaria llegó a Bogotá, a 
Panamá, a Quito, a Lima, al Potosí, 
a La Paz, a Cochabamba desde acá, 
desde el Orinoco, desde los campos 
de Carabobo hace 200 años la in-
dependencia fue con las armas, con 
la espada, en el caballo con el mos-
quete, poniendo el pecho y yendo 
adelante, hoy la independencia es 
en paz, es democrática, es constitu-
cional y es económica.

La independencia económica 
determina todo lo demás, compa-
ñero Tareck El Aissami, Vicepre-
sidente de Economía, asuma con 
compromiso, con amor y pasión 
esto; compañero Wilmar Castro 
Soteldo, la independencia hoy es 
económica, o es económica o no 
es nada, hoy, siglo xxi, 15 de mayo 
del año 2019, económica y tenemos 
todos los instrumentos, lo tenemos 
todo, no nos falta nada, lo único 
que nos falta es más trabajo, más 
eficiencia, más efectividad, más 
precisión y conquistar resultados 
crecientes de riqueza, de produc-
tos, de bienestar, ir logrando resul-
tados crecientes para la satisfacción 
de la vida de nuestro pueblo que 
dependa de nuestro trabajo, nues-
tro esfuerzo, nuestro amor, esa es la 
verdad.

Y vamos de la planta producto-
ra de harina de maíz precocida, de 
Guanare, directo, vía satélite, a San 
Felipe, Municipio Veroes, allá está 
el alcalde, compañero César Silva, 
precisamente pasando una inspec-
ción activa a una unidad —¡oído, 
oído! Milicia Nacional Bolivariana; 
Fuerza Armada Nacional Boliva-
riana, ¡oído!—, vamos a pasar una 
inspección productiva a la Unidad 
Agroproductiva de la Milicia Na-
cional Bolivariana Vista Alegre. 
Milicia Nacional Bolivariana en la 
calle produciendo economía inde-
pendiente. Adelante.

Alcalde del Municipio Veroes 
(Edo. Yaracuy), César Silva ¡Inde-
pendencia y patria socialista!

Asistentes ¡Viviremos y vence-
remos!
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Alcalde del Municipio Veroes 
(Edo. Yaracuy), César Silva Nos 
encontramos en la Unidad Agro-
productiva Vista Alegre del Mu-
nicipio Veroes del estado Yaracuy, 
en un espacio donde hemos venido 
en unidad cívico-militar de ma-
nera perfecta. Por ello hoy junto a 
nuestro pueblo, junto a las Unida-
des de Producción Robert Serra, 
del Movimiento somos Venezuela, 
estamos avanzando en la produc-
ción del arroz popular para nuestro 
pueblo.

Aquí nos encontramos en un es-
pacio de una hectárea, de una can-
tidad de 10 unidades que tenemos 
en el Municipio Veroes, donde gra-
cias a su esfuerzo, a su compromiso 
con  este pueblo aquí tenemos 132 
familias que se han venido benefi-
ciando de manera directa de este 
modelo de producción.

Hoy nos acompaña, además de 
la Milicia, nuestro pueblo afrodes-
cendiente Jirajara. Quiero colocar-
le, Presidente, a la comandante del 
PDI, miliciana, de este sector, la 
compañera sargento segundo Be-
lkis Mercado, que ella le explicará 
el proceso de siembra de este rubro 
en nuestro municipio.

Sargento segundo de la Milicia 
Nacional Bolivariana, Belkis 
Mercado Aquí en Vista Alegre 
aprendimos a sembrar a arroz, y así 
quiero que tú aprendas a sembrarlo. 
Y todos, todas las comunidades, to-
dos tenemos que sembrar ese arroz. 
Mira, el proceso es sumamente fá-
cil, tiene su trabajo, tiene sus mé-
todos, pero tú lo puedes aprender, 
y todos lo vamos a aprender. Así 
como nosotros podemos, ustedes 
también. Así que te invitamos a 
Vista Alegre (Veroes), para que sal-
gas sembrando arroz.

Alcalde del Municipio Veroes 
(Edo. Yaracuy), César Silva Quiero 
señalar, Presidente, que en el tema 
del proceso primero preparamos el 
terreno en un espacio de 10 x 10, 
10 x 8; un espacio de 70, 80 metros 
cuadrados, luego nos vamos a la 
siembra, al cultivo, a la colocación 
de la plántula, que se produce aquí 
la semilla, es muy importante eso. 
Luego de manera artesanal, como 
usted puede observar, Presidente, 
vamos a ir saliendo a desgranarlo, 
por ello es muy importante, por-
que este arroz va directamente a 
nuestro pueblo, a nuestras comu-
nidades, para garantizar la econo-
mía agroalimentaria. Es nuestro 

pueblo en resistencia junto a usted, 
Presidente, para garantizar nuestra 
independencia definitiva. ¡Chávez 
vive!

Asistentes ¡La Patria sigue!

Alcalde del Municipio Veroes 
(Edo. Yaracuy), César Silva ¡Lea-
les siempre...!

Asistentes ¡Traidores nunca!

Alcalde del Municipio Veroes 
(Edo. Yaracuy), César Silva ¡Ven-
ceremos!

Asistentes ¡Venceremos!

Presidente Nicolás Maduro 
Excelente. Ahí está la Milicia, mira. 
¿Quieren saber ustedes cuántas 
Unidades Populares de Defensa 
Integral (UPDI) tenemos en el país 
organizadas? 51 mil 743 Unidades 
Populares de Defensa Integral. O 
sea, que en cualquier palmo del te-
rritorio donde usted viva, ahí hay 
una Unidad Popular de Defensa 
Integral, entrenada para la defensa 
con las armas en la mano, bajo la 
rectoría de nuestra Fuerza Armada 
Nacional Bolivariana de la sobera-
nía, la integridad territorial y la paz.

Pero le entregué una misión 
especial, nombré ministro de Ali-
mentación al mayor general Leal 
Tellería y le entregué la tarea de 
convertir las 51 mil 743 Unidades 
Populares de Defensa Integral en 
unidades productivas en el campo 
y en la ciudad, en los barrios, en las 
calles, unidades productivas, en la 
misma idea de los CLAP, junto a los 
CLAP, Comités Locales de Abaste-
cimiento y Producción. En la mis-
ma idea de la agricultura urbana, en 
la misma idea del plan productivo 
del PSUV con las UBCh, que diri-
ge el compañero Diosdado Cabello. 
Es en la misma idea. Mil iniciativas 
para poner la Patria completa  pro-
ducir. Y este ejemplo en Yaracuy, 
produciendo arroz, fíjense ustedes, 
con su uniforme, su disciplina, su 
conocimiento, su dedicación, y así 
unidades productivas produciendo 
maíz, arroz, leche, carne.

Nuestro país no va a dar su brazo 
a torcer ni nunca se va a rendir. Yo 
nunca me voy a rendir frente al im-
perialismo, y cuando digo yo, digo 
nosotros, Venezuela nunca se va a 
rendir ante el imperialismo, nues-
tra respuesta ante el imperialismo 
es resistencia, trabajo, lucha, pro-
ducción, futuro; esperanza y logro. 
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Esa es nuestra respuesta bolivaria-
na. En Bolívar y con Bolívar deci-
mos: ¡Avanzar y vencer! ¡Luchar y 
vencer! Con Bolívar, con Chávez, 
con nuestro comandante infinito 
Hugo Chávez decimos: ¡Luchar, ba-
tallar y vencer! Como decía nuestro 
Comandante aquel 8 de diciembre 
del 2013: ¡Unidad, lucha, batalla 
y victoria! Para la independencia 
económica. 

Ahora, fíjense ustedes, pasamos 
de una unidad productiva de la 
Milicia Nacional Bolivariana direc-
tamente al estado Portuguesa, en 
Agua Blanca, en Agua Blanca, bellí-
sima la zona de Agua Blanca, Castro 
Soteldo. Bellísima, fresca la zona de 
Agua Blanca, una zona turística. Yo 
recuerdo, porque en una oportuni-
dad, año 2004, hace 15 años, yo era 
diputado, cuando vino el referendo 
que pretendió ser revocatorio, ¿se 
acuerdan?, el 15 de agosto, el co-
mandante Chávez me designó jefe 
de la campaña electoral en el estado 
Portuguesa (2004), julio y agosto. 
Y yo me mudé  para Portuguesa y 
recorrí todos los municipios varias 
veces, como cuatro veces, todos los 
municipios, creo que son 14 muni-
cipios, 14 municipios, todos, todos 
los municipios; todos, todos uno 
por uno. Los caminé, los recorrí. Y 
el 15 de agosto el estado Portuguesa 
tuvo la mayor votación porcentual 
de todos los estados del país, que-
damos de primeros. El comandante 
Chávez me llamó y me hizo trans-
mitirle al pueblo de Portuguesa su 
agradecimiento y reconocimiento. 
Lo recuerdo.

Y recuerdo Agua Blanca, el Mu-
nicipio Agua Blanca, allá en Portu-
guesa. Allá está Luis Soteldo, pre-
sidente del Instituto Nacional de 
Tierras, compañero de la juventud, 
viceministro de Tierras; también se 
encuentra allá en el sector La Espe-
ranza para mostrar la producción y 
los resultados de la planta de arroz 
Agua Blanca. Estamos hablando 
de arroz, hablemos de la plana de 
arroz de Agua Blanca. Adelante 
compañero viceministro Luis So-
teldo, de la juventud.

Presidente del Instituto Nacional 
de Tierras (INTI), Luis Soteldo Sí, 
buenas tardes, Presidente, estamos 
desde la planta de arroz Agua Blan-

ca, en el Municipio Agua Blanca del 
estado Portuguesa, una planta que 
fue recuperada por la Gobernación 
del estado Portuguesa, en alianza 
con la empresa privada en esa bús-
queda de la prosperidad económica  
de la cual usted nos ha hablado, una 
planta que tiene la capacidad de 
600 toneladas/hora de arroz. Toda 
la planta, desde que se recepciona 
el arroz, el secado, la trillada, todas 
las partes de esta agroindustria son 
fabricadas en el estado Portuguesa. 
El paquete de arroz es fabricado en 
el estado Portuguesa, y la empa-
quetadora de alta tecnología es fa-
bricada aquí en este estado por los 
mismos trabajadores.

Lo que nos da a nosotros una 
prosperidad importante en el culti-
vo de arroz, convirtiéndolo en so-
berano. Estamos en el epicentro de 
la siembra de arroz en Venezuela. 
Adyacente a nosotros está el siste-
ma de riego Río Las Majaguas, que 
atiende alrededor de 30 mil hectá-
reas en el verano, y siembra en el 
invierno alrededor de 50 mil hec-
táreas en todo un punto y círculo.

Me permito, Presidente, darle 
la palabra a una mujer luchadora 
para que le dé las impresiones téc-
nicas de la planta, se llama Vényuri 
Pérez.

Trabajadora de la planta de 
arroz Agua Blanca, Vényuri 
Pérez Bueno, gracias por la visita, 
de verdad encantada de recibirlos 
aquí en la planta. Nosotros aquí, 
como arroz Urbano, que es nuestra 
marca, nos hemos encargado no 
solamente de producir un arroz de 
primera calidad, sino de  hacer lle-
gar el arroz a nuestra población, a 
nuestra gente venezolana, a nuestro 
caseríos, las comunidades que están 
cerca, y eso es lo que estamos traba-
jando y eso es lo que vamos a conti-
nuar haciendo, mantener los niveles 
de producción al máximo y cumplir 
con todas las metas que como fa-
milia Urbano, que como personas 
trabajadoras y habitantes de este 
municipio y los alrededores aquí 
del estado Portuguesa tenemos que 
trabajar es para seguir cosechando 
y produciendo el mejor arroz.

Presidente del Instituto Nacional 
de Tierras (INTI), Luis Soteldo Bue-

no, Presidente, desde aquí, desde 
el epicentro de la siembra de arroz 
de Venezuela, el Municipio Agua 
Blanca del estado Portuguesa, mu-
chas gracias, Presidente, nos despe-
dimos desde aquí. ¡Leales siempre, 
traidores nunca!

Presidente Nicolás Maduro Ex-
celente, Portuguesa. Así es, miren, 
producir, producir. Desde el Yara-
cuy, desde Portuguesa, desde Guá-
rico, desde Barinas, desde Apure, 
desde Aragua, Carabobo, Miran-
da, la Región Capital, el Oriente 
del país. Tenemos que hacer una 
jornada especial, Vicepresidente, y 
le pongo esta tarea, para mostrar 
el Plan Nacional de Pesca, quiero 
mostrar el Plan Nacional de Pesca 
y hacer un encuentro con todos 
los pescadores y pescadoras del 
país pronto. Ministro Jorge Már-
quez, compañero, dígale al minis-
tro Dante, ya le pedí un plan, me 
mandó unas metas, y las multipli-
qué por dos todas las metas de pro-
ducción de pescado. Porque si algo 
podemos nosotros, tenemos ese in-
menso mar Caribe, esa fachada Ca-
ribe, ir precisamente a incrementar 
la pesca, en alianza con todos los 
productores, resolviendo los pro-
blemas que hay que resolver, me-
tiendo la platica que hay que meter, 
los recursos, la inversión.

Ya tenemos el plan nacional, lo 
que llaman la Feria Nacional de la 
Sardina, la Feria Nacional del Pes-
cado, todos los fines de semana 
llegan a comunidades. Ahora, yo 
quiero multiplicar por dos eso, por 
tres, por cuatro.

Aquí está, así me lo pide el pue-
blo, en el Plan Nacional de Cam-
bios y Rectificación, el pueblo me 
pide más producción, más produc-
tividad, y yo pido que el Plan Na-
cional de Pesca, la Feria Nacional 
de la Sardina, la Feria Nacional del 
Pescado se incremente. Podemos, 
sabemos y debemos. Podemos ha-
cerlo, sabemos hacerlo y debemos 
hacerlo por el pueblo.  Además de 
los ríos, Venezuela tiene una cultu-
ra de pesca y consumo de pescado 
en toda la costa, en todos los ríos, 
en la isla de Margarita, en Oriente, 
en todos lados. Es una ventaja, es 
una ventaja.

Tenemos un poderoso frente 
nacional de pescadores y pescado-
res, un poderoso movimiento de 
pescadores, vamos a llamarlo, va-
mos a convocarlo, vamos a apoyar-
lo con todo. Quiero de inmediato 
que ustedes revisen, el equipo eco-
nómico, el Plan Nacional de Pesca, 
la Feria Nacional de la Sardina, la 
Feria Nacional del Pescado de in-
mediato, miren con lupa y exijan 
el doble, exijan el triple, y nos re-
unamos y vayamos a una reunión 
de trabajo, de impulso, entrega de 
recursos y mostrarle al país cómo 
vamos cumpliendo con el Plan Na-
cional de Cambios y Rectificación 
en el sector de pesca.  Eso es algo 
muy importante que les pongo 
como tarea el día de hoy.

“Quiero de 

inmediato que 

ustedes revisen, el 

equipo económico, 

el Plan Nacional de 

Pesca, la Feria 

Nacional de la 

Sardina, la Feria 

Nacional del 

Pescado de 

inmediato, miren 

con lupa y exijan el 

doble, exijan el 

triple”.

Bueno, ya vamos casi termi-
nando esta jornada pública de 
Gobierno. ¡Miércoles Productivo! 
Miércoles de economía producti-
va. Contagiar el ánimo nacional, la 
energía nacional para ir a producir. 
Venezuela lo tiene todo y Venezue-
la merece más, Venezuela merece 
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más, que produzcamos más, que 
trabajemos más, mucho más; que 
vayamos por más. Y podemos ir en 
unión, concentrados en el trabajo, 
concentrados en el buen gobierno, 
concentrados en la construcción 
de la patria, concentrados en lo 
positivo.

Yo le hago un llamado a todos 
los venezolanos que quieren lo po-
sitivo, que sueñan lo mejor para 
el país, para que unamos nuestras 
manos. No importan las diferen-
cias políticas o ideológicas que 
tengamos, vamos a unir nuestras 
manos en un gran diálogo por la 
prosperidad, por la recuperación 
de Venezuela. Por la defensa de Ve-
nezuela, por la paz, por el avance, 
por lo mejor para nuestra patria. 
Les hago un llamado desde el co-
razón a todos los venezolanos de 
bien al trabajo, al estudio, a la pros-
peridad, a la mejoría, a ser mejores. 
Venezuela merece más y podemos 
hacer más por Venezuela.

Quiero mostrar también el ran-
go productivo, muy importante, en 
el campo de la minería. Vámonos al 

Arco Minero del Orinoco, kilóme-
tro cero de El Dorado. Cómo bus-
caron los imperialistas españoles El 
Dorado, ¿ah?, el mito de El Dorado, 
fueron hasta el Amazonas, hasta el 
Perú a buscar El Dorado, los in-
dios venezolanos se los vacilaron, 
les dijeron que había algo llamado 
El Dorado y lo buscaron, bueno, a 
sangre y fuego, el imperio español 
de entonces.

Ahora el imperio norteame-
ricano quiere venir también por 
El Dorado, por nuestro oro, por 
nuestro petróleo, por nuestro gas, 
por nuestras riquezas, por nuestra 
Patria, pero no, imperio yanqui 
go home, go home, largo go home. 
Así qué vámonos para el kilóme-
tro cero del sector El Dorado, Arco 
Minero del Orinoco, Municipio Si-
fontes. Allá está nuestro ministro 
de Desarrollo Minero y Ecológico, 
Víctor Cano, conjuntamente con 
empresarios de empresas privadas, 
inversionistas privados, para la ac-
tivación —¡atención, oído!— de la 
planta de extracción de oro Refi-
mina, con el lanzamiento del fon-
do rotatorio minero que he creado 

para financiar el Arco Minero del 
Orinoco. Pendiente, oído y vista a 
este tremendo logro de activación 
de una planta de extracción de oro 
en el kilómetro cero de El Dorado. 
Adelante, ministro Víctor Cano. 

Ministro del Poder Popular 
para el Desarrollo Minero 
Ecológico, Víctor Cano Saludo, 
Presidente, desde acá de El Dorado, 
Municipio Sifontes, estado Bolívar, 
acá en el Arco Minero del Orinoco. 
Nos encontramos en la planta Re-
fimina, esa es una de las 60 plantas 
que han sido firmadas las alianzas, 
estamos poniendo en operación 
una planta que tiene una capaci-
dad, Presidente, de producir 500 
kilos de oro al año.

Con tecnología de bajo impacto 
ambiental y que estamos recupe-
rando este oro a través de arenas 
auríferas, que son un pasivo del 
ambiente que tenemos en el Arco 
Minero del Orinoco de muchos 
años, de una minería que no fue 
amigable con el ambiente y que 
estamos trabajando ahora a través 
de sus lineamientos para la recu-

peración ambiental total del Arco 
Minero del Orinoco, pero generan-
do economía para la nación, incre-
mentando la producción de oro.

Presidente, y aquí es una planta 
que tiene también el compromiso 
con sus trabajadores, 90 trabajado-
res que la mayoría son jóvenes, 75 
por ciento son jóvenes, son jóvenes 
que se han graduado en universi-
dades venezolanas, que tienen la 
capacidad de gerenciar esta planta 
y están comprometidos con el país, 
comprometidos con el ambiente 
también, jóvenes que están rea-
lizando todos los trabajos en los 
laboratorios, que ustedes podrán 
ver en las imágenes, para garanti-
zar que tengamos un oro con ca-
lidad internacional y que también 
sea amigable con el ambiente. Me 
acompaña Elbiano Rodríguez, que 
es ingeniero metalúrgico graduado 
en una universidad acá en el estado 
Bolívar.

Ingeniero metalúrgico Elbiano 
Rodríguez Saludos, Presiden-
te, aquí andamos nosotros con la 
oportunidad de producir, de dar 
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este aporte. Nosotros somos más 
de 70 jóvenes que estamos com-
prometidos con este proceso, en ar-
monía con el medio ambiente, y en 
mi caso particular apoyando con 
el laboratorio. Tenemos un labora-
torio de última tecnología en don-
de el apoyo va a ser baluarte para 
el control de proceso para tener la 
oportunidad de dar un producto 
de calidad, de obtener ese oro vital 
para el proceso de la nación.

Ministro del Poder Popular 
para el Desarrollo Minero Ecológico, 
Víctor Cano Así es, Presidente. 
Bueno, desde Refimina, donde va-
mos a producir estos 500 kilos de 
oro, y comprometidos que en los 
próximos meses y días vamos a 
seguir inaugurando plantas como 
esta para efectivamente generar 
una recuperación total de nuestra 
soberanía, con un mineral tan es-
tratégico como es el oro.

Venciendo la guerra económica 
junto con empresarios venezola-
nos, junto con profesionales vene-
zolanos, junto con la juventud ve-
nezolana. Así que Presidente, desde 
acá decimos: ¡Que viva la Patria!  

Presidente Nicolás Maduro 
¡Que viva la Patria productiva! 
Muy bien. Esta planta de extrac-
ción de oro, procesamiento de oro. 
Trabajar, trabajar la tierra, trabajar 
la estabilidad, la seguridad, sobe-
ranía agroalimentaria; trabajar la 
producción minera, la producción 
de oro, vicepresidente Tareck.

Quiero también un informe 
preciso y concentrarnos en una 
jornada especial sobre el tema del 
Arco Minero del Orinoco. Aquí 
tengo, ¿ves?, aquí tengo la síntesis 
de la jornada del Plan de Cambios 
y Rectificación y el pueblo me pro-
pone, me sugiere y me exige que 
eleve el nivel de producción, que 
exija más, que ponga mano dura a 
la producción, a los ministros, a las 
ministras, a los jefes presidentes de 
las empresas. ¡Mano dura, Tareck! 
Exigencia máxima, con un látigo si 
hace falta, para producir más, más.

La respuesta nuestra al bloqueo 
económico, al sabotaje económico,  
a la persecución financiera, comer-
cial; a la locura del imperialismo, 
es nuestra respuesta: el trabajo, 
la disciplina, la capacidad técnica 
profesional, la alianza con todos los 
sectores productivos privados na-
cionales, internacionales. Avanzar 
en el plan, avanzar para enfrentar 
la locura del imperialismo. Avanzar 
en paz, con amor a nuestra Patria, 
avanzar, avanzar.

Fíjense la locura del imperialis-
mo hoy, van avanzando, todos los 
días en una locura, todos los días; 
esto es una locura, yo no sé si el pre-
sidente de los Estados Unidos, Do-
nald Trump, tiene plena conciencia 
de hacia dónde lo está llevando su 
equipo (John Bolton y compañía), 
yo no sé si él tiene plena concien-
cia, está avisado de las consecuen-
cias, del daño que le está haciendo a 
Venezuela, a todos los venezolanos 
y venezolanas. A las relaciones en-
tre Estados Unidos y Venezuela. Y 
a la falta de resultados que él tiene 
para su política de desestabilizar en 
Venezuela, de su política de cambio 
de régimen en Venezuela, su polí-
tica golpista, intervencionista en 
Venezuela, tiene resultados adver-
sos, viene fracasando. Y entonces 
actúan como con desengaño, como 
con deseo de venganza; hoy una 
decisión, no sé, sin comparación 
con nada, han prohibido la semana 
pasada, después de la derrota del 
golpe de estado, 24 horas después 
prohibieron los vuelos comerciales 
que funcionaban entre Venezuela y 
Estados Unidos muy bien. ¿Quién 
viajaba en esos vuelos comerciales? 
Venezolanos que viven en Estados 
Unidos y vienen a Venezuela; ve-
nezolanos que hacen negocios en 
Estados Unidos, o tienen familia-
res o residencia y viajan a Estados 
Unidos regularmente, suspendien-
do esos vuelos le hizo daño a esos 
venezolanos y también ¿quién viaja 
ahí? Estadounidenses, gentes de di-
versas nacionalidades que vienen a 
Venezuela, o que viajan a Estados 
Unidos desde Venezuela, ¿qué ganó 
el gobierno de Trump suspendien-

do los vuelos comerciales? Nada, se 
hicieron daño a sí mismos y les ha-
cen daño a ciudadanos que utilizan 
la libertad de circulación a través 
de los vuelos comerciales.

Atacó la libertad de circulación, 
es la verdad, usted señor Donald 
Trump es un agresor, un atacante 
de la libertad de circulación de los 
ciudadanos venezolanos y de los 
ciudadanos del mundo a través de 
los vuelos comerciales. ¿Dónde está 
la libertad Donald Trump? ¿Dónde 
está la libertad que tú pregonas y 
que ustedes pregonan? Hoy, otra 
vez, prohibieron que vuelos priva-
dos con matrícula YV, que es la ma-
trícula de los aviones venezolanos, 
vuelen desde Venezuela a Estados 
Unidos, o de cualquier lugar del 
mundo a Estados Unidos, no pue-
den volar los vuelos privados, los 
aviones privados. ¿Quiénes son los 
dueños de los aviones privados dí-
ganme ustedes muchachos? ¿Quié-
nes son los dueños de los aviones 
privados? Empresarios, personas 
de muchos recursos, le están prohi-
biendo volar a Estados Unidos des-
de cualquier aeropuerto del mun-
do. Y le prohíben a los aviones de 
matrícula estadounidense Novem-
ber, November, viajar en cualquier 
condición a Venezuela, no pueden 
tocar territorio venezolano, Vene-
zuela es como Marte, no sé, ¿Por 
qué toman estas decisiones, por 
qué la toman? Por odio, por ven-
ganza, por frustración, por despe-
cho y le hacen daño a los ciudada-
nos y ciudadanas comunes, sobre 
todo a la clase media venezolana y 
a la clase empresarial venezolana, le 
hacen daño a su propia gente que 
quiere viajar a Venezuela, no tiene 
nombre esto, cada día van de mal 
en peor, cada vez.

Llamados por la oposición gol-
pista, llamados por la oposición y 
la derecha apátrida, hacerle daño a 
Venezuela, se hacen daño a sí mis-
mos porque Venezuela va a seguir 
su rumbo. Vamos a seguir en nues-
tro trabajo, estoy comprometido 
totalmente con este plan de cam-
bios, renovación, rectificación, en 

los próximos días estaré recibiendo 
el informe completo de las asam-
bleas que se han  hecho a nivel po-
pular, éste es el camino nuestro, el 
poder del pueblo, empoderar a los 
ciudadanos, a las ciudadanas, éste 
es el camino nuestro, los cambios 
permanentes, la renovación, la rec-
tificación y en ese camino nada ni 
nadie nos va a sacar, ese es el cami-
no nuestro, de la prosperidad, de la 
victoria, de la verdad de Venezuela. 
Miércoles 15 de mayo, miércoles de 
trabajo, miércoles bonito, miérco-
les de logro, muchas gracias a toda 
Venezuela, sigamos empeñados en 
la productividad, en la producción 
y en hacer de nuestra Venezuela 
una Venezuela potencia. ¡Hasta la 
victoria siempre Venezuela!

Asistentes ¡Viviremos y vence-
remos!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Que Dios bendiga a nuestra Pa-
tria! Muchas gracias.
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